

Blog dimanche 17

Bonjour à tous,

Tant d'aventures depuis la dernière gazette, sous le soleil et la chaleur bretonne !

Jeudi deux journées, deux ambiances : les crabouilles sont partis sur l'île de Houat tandis que les Korrigrands ont plié le camping. Nos crabouilles ont pris le car puis le bateau : nouvelle expérience pour certains d'entre eux. Au programme de la journée : paysages magnifiques, plages et eaux turquoises. Ils ont profité d'un pique-nique à midi pour ne rentrer qu'en fin de journée bien fatigués après cette belle randonnée.

Pendant ce temps, les korrigrands se sont réveillés pour la dernière fois au camping. Après un bon petit déjeuner, ils ont plié toutes les tentes du camping et nettoyer le camp. Après un repas froid, ils sont rentrés tranquillement sur le centre.

Le soir, retrouvailles de tous avec au menu pizza ! Veillée lecture au lit car tous étaient bien fatigués et le séjour n'est pas fini.

Vendredi matin, Marlène la Star de la Spy Academy leur a proposé de préparer un spectacle pour le soir : tous s'y sont attelés avec envie. Cirque, danse, ninja, chant... Une belle préparation qui a pris toute la matinée. L'après-midi, tous ont profité d'une baignade sous la chaleur. Et le soir place au spectacle ! Ils ont encore grâce à cela valider des compétences d'espions dans leurs carnets qu'ils rangent chaque soir dans une boîte aux lettres.

Mais samedi matin, cette fameuse boîte a disparu ! Durant la matinée, les enfants ont donc mené l'enquête en équipe auprès des différents suspects : Marlène la star, Manuela l'artiste, Nicole Killman, Justin Petit Peu et Gisèle Bretzel ! Et ils ont démasqué le coupable : Gisèle, qui s'est évadée en début d'après-midi. Mais heureusement les enfants ont découvert son journal intime : elle avait enterré la boîte sur la plage. Direction donc la plage et après avoir retrouvé les carnets, la baignade s'est une fois de plus imposée ! Le soir, petits et grands ont eu le droit à des veillées séparées : deviner c'est gagné avec le retour des mamies bigouden pour les korrigrands et pyjama avec les pirates pour les crabouilles !

Dimanche matin, les crabouilles sont allés acheter leurs souvenirs. Pendant ce temps, les korrigrands sont allés construire des cabanes en pinède ou bien préparer la boom du soir. L'après-midi, tous se sont rendus à la plage pour une dernière baignade hormis un petit groupe qui trouve que l'eau est trop froide et qui a préféré vider l'aquarium pour remettre nos petites bêtes à l'eau avant de repartir. Et le soir la tant attendue boom qui n'est autre que le bal de promo de la Spy Academy où petits et grands se sont déhanchés sur le dancefloor !

Au programme lundi avant le départ de mardi : valises le matin, après-midi en pinède, et une rétrospective photo du séjour en veillée.

En cette avant-veille de départ, toute l'équipe de Penthièvre (dont vous trouverez la photo sur ce blog) vous remercie de la confiance que vous nous avez accordé en nous confiant vos enfants. Nous espérons les revoir les années suivantes pour celles et ceux qui le peuvent encore, et n'hésitez pas à faire passer le mot : nous attendons vos enfants à Penthièvre pour des colos pleines de vie !